

ActivDesign

activdesign.eu



Activdesign



ActivDesign est un centre de formation spécialisé dans l'alliance entre la création numérique et la technique à l'aide de logiciels.

Ils proposent des **formations courtes** (quelques jours) ainsi que des **formations longues allant jusqu'au bac + 5**, destinées à tout public attiré par l'univers de la création numérique, comme le jeu vidéo, le cinéma d'animation, l'illustration ou dans le domaine des entreprises, le graphic design, marketing web et jeux, développement web et uxdesign.

Créé par des personnes fortes impliquées dans les pratiques numériques libres, Activdesign a été **parmi les 10 premières écoles à former au jeu vidéo en France, dès 2013** et à participer à l'émergence de ce secteur dans son environnement.

Les formations sont réalisées majoritairement sous forme de projets accompagnés. Ils abordent ainsi tout le flux de production à chaque itération tout en participant à l'acquisition d'outils comme Godot Engine, Unreal Engine, Blender, Krita, Inkscape ou des langages de programmation comme Python, C++, C#, Blueprint, Javascript, HTML et CSS, selon les orientations.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Certifications professionnelles

- Game Design
- Game Art
- Illustration
- Animation
- UX Design
- Sound Design



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



PROGRAMME DE RECHERCHE

Activdesign intègre un studio qui contribue au développement des outils utilisés ainsi que de création de contenu (jeu vidéo, communication visuelle, site web, motion design...) : Upstage, Inkscape, Godot, Blender



VIE ASSOCIATIVE

- **Blog des étudiants - Activblog** : activdesign.cc



CHIFFRES CLÉS

79 étudiants
34 enseignants
Date de création : 2004
Dimension du bâtiment : 500 m²
2 campus
4 événements par an
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi

LES + DE L'ÉCOLE

- Tous les cours peuvent être dispensés sur le campus ou à distance
- Pédagogie active basée sur la réalisation de projet accompagnée.
- École à taille humaine avec un taux d'encadrement élevé d'un tuteur pour 6 étudiants permettant une grande individualisation du suivi
- Les professeurs ont écrit de nombreux ouvrages pédagogiques en français et anglais



INFOS PRATIQUES

11bis Rue Jean Le Ho
35000 Rennes - FRANCE

+33 (0)7 66 25 94 71
+33 (0)2 99 14 58 82



INFOS RÉGION

Transports
Métro : A
Bus : 11, 55, 9, C4
Tourisme
www.tourisme-rennes.com/fr
Collectivités
metropole.rennes.fr
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/36mNM0e>
Equipes de sport emblématiques
Stade Rennais
www.staderennais.com
Sport dans la région
metropole.rennes.fr/le-sport-rennes



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

ActivDesign

activdesign.eu



Activ^{design}



ActivDesign is a training center specializing in the alliance between digital creation and technology using software.

They offer **short courses** (a few days) as well as **long courses up to bac + 5**, intended for all audiences attracted by the world of digital creation, such as video games, animated films, illustration or in the field of business, graphic design, web marketing and games, web development and uxdesign.

Created by strong people involved in free digital practices, Activdesign **was among the first 10 schools to train in video games** in France, from 2013 and to participate in the emergence of this sector in its environment.

Training is mainly carried out in the form of supported projects. They thus approach the entire workflow at each iteration while participating in the acquisition of tools such as Godot Engine, Unreal Engine, Blender, Krita, Inkscape or programming languages such as Python, C++, C#, Blueprint, Javascript, HTML and CSS, depending on the directions.

All their training can be carried out remotely, in Rennes and some in Paris.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Professional certifications

- Game Design
- Game Art
- Drawing
- Animation
- UX Design
- Sound Design



TEACHING LANGUAGES
French



RESEARCH PROGRAMME

Activdesign integrates a studio that contributes to the development of the tools used as well as content creation (video games, visual communication, website, motion design, etc.): Upstage, Inkscape, Godot, Blender



CAMPUS LIFE

■ **Student blog - Activblog** : ctivdesign.cc



KEY FIGURES

79 students
34 teachers
Year founded: 2004
Size of the building: 500 m²
2 campuses
4 events per year
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**



PRACTICAL INFOS

11bis Rue Jean Le Ho
35000 Rennes - FRANCE

+33 (0)7 66 25 94 71
+33 (0)2 99 14 58 82



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Underground: A
Bus : 11, 55, 9, C4
Tourism
www.tourisme-rennes.com/en
Local government
metropole.rennes.fr
Famous heritage
https://bit.ly/36mNM0e
Local sports teams
Stade Rennais
www.staderennais.com
Sport in the region
metropole.rennes.fr/le-sport-rennes

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- All courses can be delivered on campus or remotely
- **Active pedagogy** based on the realization of accompanied projects.
- **School on a human scale** with a high supervision rate of one tutor for 6 students allowing a **great individualization of the follow-up**
- **The teachers have written many educational books in French and English.**

